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① 第 2回定例県議会ではどのような問題について議論されましたか？ 
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③今後、県の新型コロナ対策を審議する上で、記者が県議会に求めているのはどんなことでしょう？ 
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②議員の質問姿勢で記者が物足りなさを感じたのはどういう点ですか？ 

 

                                                     

 

                                                                      

 

                                                                


